



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Peter Reiß	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	21.05.2021	öffentlich	Beschluss

Herr Krawczyk

Es gibt Beschwerden von Anliegern an der Bushaltestelle Am Falbenholzweg, da wird derzeit ein Bushäuschen errichtet. Die Beschwerde kommt speziell von Frau Buhl vom Autohaus Buhl. Vielleicht liegt es an der fehlenden Kommunikation von Seiten der Verwaltung. Da es sich um eine öffentliche Fläche handelt ist eine Kontaktaufnahme mit den Anliegern auch nicht zwingend erforderlich.

1. Wenn das Bushäuschen am geplanten Standort errichtet wird, wird das Wurzelwerk eines großen Baumes beschädigt. Kann der Standort noch verlegt werden?
2. Er hat gehört, das Bushäuschen soll mit geschlossener Rückwand errichtet werden? Er wundert sich darüber warum aus Sicherheitsgründen keine durchsichtige Rückwand eingebaut wird.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Der Standort kann nicht verlegt werden. Bezüglich des Wurzelwerkes des Baumes kann er nachfragen. Ein Baum musste entfernt werden. Die Rückwand des Häuschens wird mit Klarglas versehen. Aus seiner Sicht ist die Bushaltestelle vorteilhaft für die dortigen Gewerbebetriebe. Frau Buhl wurde bereits entsprechend informiert.

Anmerkung: Bei der Errichtung der Haltstelle gab es keine Probleme mit dem Wurzelwerk des Baumes

Herr Memmler

Die Inzidenzen sinken wie sieht es aus mit der „Zeit nach der Maske“. Ab wann kann in den Sitzungen auf das Tragen einer Maske verzichtet werden?

Herr Oberbürgermeister Reiß

Macht sich täglich Gedanken darüber. Das RKI hat die Vorgaben aber noch verschärft. Das Lüften in Räumen hat weiter an Bedeutung gewonnen. Das Gesundheitsamt hat festgestellt, dass im Markgrafensaal eine hohe Sicherheit gewährleistet ist. Er empfiehlt noch zu warten.

Derzeit liegt die Inzidenz bei 51 daher ist, auch im Einzelhandel, noch keine Lockerung möglich. Es ist noch Vorsicht geboten. Bei entsprechender Impfquote kann es Lockerungen geben, er wird dies in der nächsten Fraktionsvorsitzenden-Besprechung in vier Wochen thematisieren.

Frau Braun

Der Sportverein Penzendorf nutzt das ehemalige Schulgebäude in Penzendorf. Dort soll eine zusätzliche Tür eingebaut werden. Warum?

Herr Stadtkämmerer Spahic

Der Evangelische Kindergarten Unterreichenbach der dort untergebracht ist, wollte einen zusätzlichen Ausgang als Flucht- und Rettungsweg. Er nimmt das Thema mit und fragt nach.

Frau Grau-Karg

1. Vor der Galerie Bürgerhaus wurden gelockerte Pflastersteine mit Teer befestigt. Ist die Befestigung provisorisch, es sieht nicht schön aus.
2. Ist die Verlegung der Marktstände vom Marktplatz zum Martin-Luther-Platz Übergangsweise oder dauerhaft?

Herr Krawczyk

Hat ein Gespräch mit einem der Betreiber der Marktstände geführt. Dieser war sehr angetan über die Verlegung. Es wurde dort so etwas wie eine Marktstraße gebaut was von den Betreibern der Marktstände wie auch von den Bürgern sehr positiv aufgenommen wurde.

Herr Oberbürgermeister Reiß

Es handelt sich dabei um einen Versuch für eine Saison um den Martin-Luther-Platz aufzuwerten. Am Marktplatz werden die Nutzflächen für die Gastronomie ausgeweitet. Bisher hat er zur Verlegung der Marktstände ausschließlich positive Reaktionen erhalten.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Zu 1) Es handelt sich einstweilen um eine provisorische Befestigung. Sie wird in Bereichen die die Stadt unterhält dauerhaft ausgebessert wenn entsprechende Pflasterarbeiten anfallen.

Zu 2) Ist dankbar für die Rückmeldungen zum Probetrieb.